
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „Oldhans51“ vom 2. Februar 2021, 07:54

Zitat von Altmeister 

Laut heutiger NN fing man sich bei bis zu drei Innenverteidigern Absagen ein. Offen, ob
vom Spieler oder vom Verein.

Ein IV alleine hätte auch nichts gebracht. Ein RV/LV wäre mir lieber gewesen. Das hätte auch
Entlastung in der Mitte gebracht.
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